



DURANTE LA REUNIÓN.

## Santana pide a Marcel usar \$5.000 millones generados por la Región de Atacama

● El diputado Juan Santana se reunió este lunes con el ministro de Hacienda, Mario Marcel, para solicitar que se usen los cerca de \$5.000 millones generados por la Región de Atacama a través del arriendo de terrenos fiscales para la realización de proyectos energéticos. El parlamentario le pidió al secretario de Estado que estos recursos dejen de estar inmovilizados por no contar con el visto bueno de la Dirección de Presupuestos.

“Nos reunimos con el Ministro de Hacienda, Mario Marcel, para que pueda autorizar la utilización de estos recursos; lo que le permitiría a Atacama y al Gobierno Regional financiar más y mejores proyectos en la región; que podamos invertir hasta el último peso en las enfrentar las necesidades más urgentes de nuestros vecinos y vecinas”, afirma el diputado. Santana plantea que estos fondos podrían destinarse a resolver diversas necesidades urgentes en la zona, como obras de infraestructura, apoyo a comunidades afectadas por emergencias naturales o programas sociales. Lo único que falta es la autorización de la Dipres.

“Son muchos los proyectos y tareas que hay en la región de Atacama que necesitan más recursos y poder utilizar esos casi 5 mil millones de pesos en saciar esas necesidades sería un gran avance. Lo que nos transmite el gobernador regional y los consejeros regionales, es que existe en Atacama una gran cartera de proyectos, que requiere de un aumento presupuestario para su financiamiento”, aseguró el diputado tras la reunión con Marcel.

CS